

Jefe de la División de Política Regulatoria y Estudios de la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel)

Amigo de infancia del Presidente Boric renunció por mal uso de licencias

● Raúl Domínguez, quien estudió junto al mandatario en Punta Arenas, estaba siendo sumariado por viajar al extranjero estando con licencia. Pese a la acción administrativa, había recibido un aumento en sus remuneraciones.

Raúl Domínguez Bastidas, jefe de la División de Política Regulatoria y Estudios de la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel) y amigo del Presidente Gabriel Boric, renunció tras ser mencionado como uno de los más 25.000 funcionarios públicos que entre 2023 y 2024 viajaron al extranjero pese a tener una licencia médica.

Según publicó El Líbero, el ingeniero civil eléctrico, excompañero de colegio del Mandatario en Punta Arenas y figura cercana al Frente Amplio, viajó a Europa mientras tenía que guardar reposo.

De acuerdo con el artículo, en enero pasado, justo el mes en que se decidió elevar su caso del uso irregular de la licencia médica a sumario administrativo, también se registró un incremento de su

remuneración por medio de su asignación de funciones críticas, la cual ascendería a 7,3 millones de pesos brutos al mes.

Al respecto, el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, confirmó ayer que se comunicó con su par de Transportes, Juan Carlos Muñoz, y “al respecto, puedo informar que hay un sumario interno en curso que, además, se instruyó antes de esta información”.

“También me ha informado que la persona en cuestión ha presentado su renuncia”, señaló el jefe de gabinete.

Cercano a Boric

En abril del 2022, a pocos días de que el Presidente Gabriel Boric asumiera el cargo, llegó de sorpresa hasta la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel) para saludar a los funcionarios. Ninguna autoridad sabía

de la visita, la cual hizo acompañado de Raúl Domínguez, amigo desde su infancia en Punta Arenas y de su época de escolar en The British School, y que desde marzo de ese año cumplía labores en esa repartición.

El funcionario era objeto de un sumario llevado adelante por la Subsecretaría de Transporte, desde que se conoció el posible mal uso del instrumento. Pese a ello, en enero de este año se le dio un aumento en su remuneración, la cual llegaría a \$7,3 millones brutos al mes.

El ex funcionario público es ingeniero civil eléctrico de la Universidad de Santiago de Chile, con especialización en Telecomunicaciones.

Antes de llegar a la Subtel, Domínguez trabajaba en Alemania, según consta en su página de LinkedIn, se desempeñó en las empresas Hytera Mobilfunk GmbH y



Raúl Domínguez renunció a su alto cargo en medio de un sumario y de la polémica por el mal uso de licencias médicas.

en Motorola Solutions. Según comentan fuentes del organismo, al asumir Boric dejó su trabajo en ese país para incor-

porarse a la Subtel en marzo de 2022 como jefe de División de Fiscalización, hasta febrero del 2024. En marzo de ese

mismo año, asumió como jefe de la División de Políticas Regulatorias y Estudios de la repartición.